Bibliotheksmitarbeiterin verabschiedet



Inge Schuster, Mitarbeiterin in der Gemeindebibliothek, wurde nach fast 28 Dienstjahren bei der Gemeindeverwaltung in die passive Phase der Altersteilzeit verabschiedet. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde bedankte sich Bürgermeister Ewald Ledig mit der Urkunde als "Anerkennung für treue Dienste", der Goldmedaille der Gemeinde und Blumen. In Ludwigshafen geboren und zur Schule gegangen, erlernte Frau Schuster zunächst den Beruf einer Kaufmannsgehilfin. Bei verschiedenen Firmen bis 1971 tätig, pausierte sie für einige Jahre, um sich ganz ihrer Familie zu widmen. 1977 trat sie ihren Dienst bei der Gemeindebibliothek (damals noch Gemeindebücherei) in den neuen Räumlichkeiten der "Neuen Pforte" an. Den Wünschen und Dankesworten schlossen sich die stellvertretende Leiterin der Gemeindebibliothek, Bianca Mohr, Abteilungsleiter Wolfgang Becker, die Gleichstellungsbeauftragte Renate Kern und Personalratsvorsitzender Bernd Krause an.

(Amtsblattbericht vom 17.03.2005) (Bild: Kunz)